



Gewannen sechs Medaillen (v. l.): Celine Bauer, Nicola Müller, Patrik Schrempp und Tobias Hoffmann.

Foto: Verein

Müller ragt mit Gold aus Team des LFV heraus

Leichtathletik: Schutterwälder gewinnen sechs Medaillen

Mannheim (um). Grippebedingt ging der Nachwuchs des LFV Schutterwald nur mit einer Rumpfmannschaft bei den badischen Hallenmeisterschaften der Leichtathleten in Mannheim an den Start. Dennoch gewannen die vier Nachwuchssportlern insgesamt sechs Medaillen.

Tobias Hoffmann (U18) gewann überraschend die Bronzemedaille im Kugelstoßen mit knapp 14 Metern. Nicola Müller (W14) kletterte in jeder ihrer drei Disziplinen aufs Treppchen. Hochklassig war insbesondere das Speerwurffinale, welches sie mit neuer persönlicher Bestleistung von 35,67 Metern gewinnen konnte. Knapp geschlagen wurde Müller im

Diskuswurf, in dem sie mit 25,96 Metern ebenfalls eine neue persönliche Bestweite aufstellte. Nach Gold und Silber holte sie sich noch Bronze im Fünfsprung (15,67 m).

Erwartungsgemäß sicherte sich Patrik Schrempp (M15) jeweils die Bronzemedaille im Speerwurf und im Diskuswurf, in dem er mit 32,48 Metern ebenfalls eine neue persönliche Bestmarke aufstellte. Platz sechs im Kugelstoßen rundeten seinen gelungenen Wettkampf ab.

Auch Celine Bauer (W14) konnte die Erwartungen erfüllen. In allen Disziplinen (Hürden, Fünfsprung, Diskus, Speer), in denen sie eingesetzt war, erreichte sie das Finale.